

» A L'INTERNATIONAL

Société 



REPORTAGE AFRIQUE - CÔTE D'IVOIRE : À ABIDJAN, UN PROGRAMME AIDE LES ENFANTS À SORTIR DE LA RUE

En Côte d'Ivoire, en 2023, le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant a identifié plus de 16 300 enfants vivant dans la rue dans une dizaine de villes ivoiriennes, dont Abidjan. Ils dorment sur les trottoirs, survivent de petits boulots ou de mendicité... Des enfants livrés à eux-mêmes et exposés à la violence et aux abus. Mais depuis peu, les choses changent. Grâce au Programme pour la protection des enfants et adolescents vulnérables, des équipes sillonnent les quartiers pour leur tendre la main. Entre missions de rue, écoute et réinsertion, ces acteurs sociaux tentent de redonner une chance à ces enfants oubliés. Le dispositif a permis de sortir plus de 4 000 enfants de la rue ces deux dernières années, assure le ministère ivoirien de la Femme, de la Famille et de l'Enfant. Mais les causes restent profondes : pauvreté familiale, violences domestiques, ruptures sociales. Pour certains enfants, revenir dans un cadre strict n'est pas une chose facile.

» VU SUR LE NET

Politique 



INVESTITURE D'ALASSANE OUATTARA : LE SOUS-SECRÉTAIRE D'ÉTAT AMÉRICAIN AUX AFFAIRES ÉCONOMIQUES À ABIDJAN

Dans le cadre de l'investiture du Président Alassane Ouattara, prévue le 8 décembre 2025 à Abidjan, Jacob Helberg, sous-secrétaire d'État américain aux Affaires économiques, est arrivé en Côte d'Ivoire à la tête de la délégation présidentielle des États-Unis. À son arrivée dans la capitale économique, le haut responsable américain a été accueilli par le ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Adom Léon Kacou, marquant ainsi l'importance accordée par les autorités ivoiriennes à cette visite officielle. Selon l'Ambassade des États-Unis en Côte d'Ivoire, cette présence de haut niveau témoigne de la volonté de Washington de renforcer son partenariat économique avec Abidjan et de développer des opportunités mutuellement bénéfiques pour les deux pays.



LÉGISLATIVES 2025 : LE PROCUREUR INVITE LES CANDIDATS DE HUIT COMMUNES D'ABIDJAN À UNE RÉUNION DE SENSIBILISATION PRÉVUE MERCREDI PROCHAIN

Le procureur de la République près le tribunal de première instance d'Abidjan, Koné Braman Oumar, a invité tous les candidats aux prochaines élections législatives ivoiriennes dans les communes d'Adjamé, Attécoubé, Cocody, Koumassi, Marcory, Plateau, Port-Bouët et Treichville à une réunion d'information et de sensibilisation, le mercredi 10 décembre 2025 à Abidjan. L'information a été rapportée dans une note d'information consultée le vendredi 05 décembre 2025 par Abidjan.net. À en croire la note, cette réunion est initiée par le procureur de la République "afin d'assurer un climat serein, sécurisé et respectueux de l'ordre public durant le processus électoral". Les prochaines élections législatives sont prévues le 27 décembre prochain en Côte d'Ivoire. La Commission Électorale Indépendante (CEI) a retenu un millier de candidatures pour ce scrutin législatif.

ESWATINI-CÔTE D'IVOIRE : UN NOUVEAU SOUFFLE COOPÉRATIF SCELLÉ À LONDRES

En marge des travaux de l'Organisation Internationale du Sucre (OIS), qui ont réuni du 27 au 28 novembre 2025 à Londres les principaux acteurs mondiaux du secteur, l'Ambassade de Côte d'Ivoire auprès du Royaume-Uni a servi de cadre, le lundi 1er décembre, à une importante rencontre diplomatique. L'honorable Manqoba B. Khumalo, ministre du Commerce et de l'Industrie du Royaume d'Eswatini, y a été reçu en audience par S.E. Mme Amani Sara Affoué, Ambassadeur de Côte d'Ivoire auprès du Royaume-Uni d'Angleterre et d'Irlande du Nord. Pour cette séance de travail, la diplomate ivoirienne était entourée de SEM Aly Touré, Représentant Permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Organisations Internationales de Produits de Base et figure de premier plan au sein de l'OIS. La rencontre visait principalement à explorer les pistes d'une coopération renforcée entre la Côte d'Ivoire et le Royaume d'Eswatini.

COMMERCE EXTÉRIEUR : LE CNE S'ENGAGE A POURSUIVRE LE DÉVELOPPEMENT ET L'OPTIMISATION DU SECTEUR DES EXPORTATIONS DE LA CÔTE D'IVOIRE

Le secrétaire général du Conseil National des Exportations (CNE), Serge Martial Bombo, a réaffirmé, le jeudi 04 décembre à Jacqueville, l'engagement de son organisation à poursuivre le développement et l'optimisation du secteur des exportations de la Côte d'Ivoire. Il s'exprimait à l'ouverture de la 7e réunion plénière des membres du CNE, visant à envisager l'avenir du Conseil avec plus de clarté et d'impact. Pour lui, cette session constitue un cadre d'échange et de concertation qui invite à « débattre et valider des propositions et recommandations formulées par le comité technique en vue de statuer sur leur mise en œuvre » afin de renforcer les performances du CNE. De son côté, le directeur de la Coopération internationale et régionale du ministère du Commerce et de l'Industrie, Siriki Tuo, a souligné que ces transformations imposent à la Côte d'Ivoire d'adopter une stratégie proactive pour maintenir sa compétitivité sur les marchés internationaux. (Source : CICG)

LONDRES 2025 : LA DIPLOMATIE MARITIME IVOIRIENNE SE DISTINGUE À L'ASSEMBLÉE DE L'OMI

Du 24 novembre au 3 décembre 2025, la Côte d'Ivoire a activement pris part à la 34^e session de l'Assemblée de l'Organisation Maritime Internationale (OMI), tenue au siège de l'institution à Londres. Cette rencontre mondiale, qui rassemble tous les deux ans les 176 États membres, constitue le cadre stratégique majeur où se décident les orientations relatives à la sécurité, la sûreté et la performance environnementale du transport maritime international. La délégation ivoirienne était conduite par Son Excellence Mme Amani Sara, ambassadrice de Côte d'Ivoire au Royaume-Uni. À ses côtés figuraient plusieurs hauts responsables issus du ministère des Transports et de l'administration maritime. La participation de la Côte d'Ivoire à cette instance internationale revêt une importance stratégique. La diplomatie maritime ivoirienne s'est distinguée à cette Assemblée de l'OMI.

COMPÉTITIVITÉ ET RÉSILIENCE DES PME : LE PNUD APPORTE UN APPUI DE 5 MILLIARDS DE FCFA

Le Mouvement des petites et moyennes entreprises (MPME) et le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD) ont signé, le 3 décembre 2025, à Abidjan, un protocole d'accord visant à renforcer durablement la compétitivité, la résilience et l'impact des PME ivoiriennes. Cinq milliards de FCFA à déployer sur cinq ans ! C'est l'enveloppe que le PNUD vient de mobiliser pour soutenir les PME ivoiriennes, afin de renforcer leur compétitivité, leur résilience et leur impact sur l'économie nationale. La cérémonie a vu la participation de plusieurs partenaires institutionnels, dont le GUDE-PME (Guichet Unique de Développement des PME), démembrément du ministère du Commerce et de l'Industrie.



L'AGRAC OUTILLE SES PARTENAIRES CONTRE LES CRIMES FINANCIERS

Pour renforcer sa visibilité et légitimer son action dans la lutte contre la criminalité financière, l'Agence de gestion et de recouvrement des avoirs criminels (AGRAC) a organisé, ce vendredi à Abidjan, un atelier d'appropriation de ses missions à l'intention des communicants des institutions publiques. L'objectif de cette rencontre est de mieux outiller les acteurs de la communication afin qu'ils puissent relayer efficacement les actions de l'Agence auprès du grand public. À l'ouverture des travaux, le directeur général adjoint de l'AGRAC, Bourahiman Ouattara, a insisté sur le rôle stratégique des communicants. « Vous êtes les acteurs de première ligne dans la sensibilisation du public », a-t-il souligné. Selon lui, cette rencontre permettra aux participants de mieux comprendre les missions de l'AGRAC, ses enjeux stratégiques et le cadre légal et opérationnel dans lequel elle évolue.

CÔTE D'IVOIRE - BENIN -TOGO : UNE ALLIANCE TRIPARTITE NOUÉE POUR SÉCURISER ET TRANSFORMER L'APPROVISIONNEMENT EN GAZ DANS LA SOUS-RÉGION

Réunis au Radisson Blu d'Abidjan, les ministres en charge de l'Énergie de la Côte d'Ivoire, du Togo et du Bénin, accompagnés du Groupe de la Banque mondiale, ont posé les bases d'une coopération historique pour sécuriser l'approvisionnement en gaz naturel de la sous-région. Placée sous le thème « Des solutions régionales pour un marché plus solide, des coûts réduits et une sécurité énergétique renforcée », cette rencontre marque un tournant stratégique pour les trois pays confrontés à une même réalité : une dépendance accrue au gaz pour produire une électricité fiable, compétitive et indispensable au développement industriel. « L'utilisation de ces ressources pour nos besoins domestiques et ceux de la sous-région est une priorité absolue pour le Président Alassane Ouattara », a fait savoir Mamadou Sangafowa-Coulibaly. Ousmane Diagana, vice-président régional de la Banque mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre, a salué le leadership du ministre ivoirien et rappelé les défis énergétiques communs aux trois pays.

Société

KORHOGO : OUVERTURE D'UN SERVICE DE NEUROCHIRURGIE POUR DÉSENGORGER LES CENTRES HOSPITALIERS DE BOUAKÉ ET D'ABIDJAN

L'ouverture d'un service de neurochirurgie au sein du Centre hospitalier régional (CHR) de Korhogo marque le début d'une nouvelle ère pour de nombreux citoyens qui ont été longtemps éloignés de soins spécialisés. En effet, les patients atteints de pathologies neurologiques complexes devaient être transférés vers Bouaké ou Abidjan, ce qui impliquait de longs trajets éprouvants et onéreux. Avec cette ouverture, Korhogo devient un pôle de référence pour les régions du Poro, de la Bagoué et du Kabadougou. Ce service permet d'opérer le cerveau, la moelle épinière ou les nerfs périphériques. Ces soins nécessitent des équipements de pointe, notamment, des microscopes opératoires ultrasophistiqués, des systèmes de navigation chirurgicale assistée par ordinateur, des blocs opératoires aux normes d'asepsie, ainsi que des unités de réanimation spécialisées. Le nouveau pôle médical de référence a officiellement ouvert ses portes, le 30 septembre 2025, et vient renforcer l'offre de soins dans la zone septentrionale du pays. (Source : CICG)

INAUGURATION DU LYCÉE PROFESSIONNEL DES MÉTIERS DES ÉNERGIES RENOUVELABLES DE YOPOUGON : ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ ANNONCE LA CONSTRUCTION D'UN CENTRE DE FORMATION EN ÉNERGIE SOLAIRE À BOUNDIALI

À l'inauguration du Lycée Professionnel des Métiers des Énergies renouvelables de Yopougon (LP-MER), le vendredi 05 décembre 2025, le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a annoncé la construction d'un centre de formation en énergie solaire à Boundiali, la ville qui dispose de la plus grande centrale solaire du pays. La cérémonie a enregistré la présence de plusieurs membres du gouvernement, de l'ambassadeur de l'Espagne, Guillermo Marin Gorbea, des autorités administratives, des autorités traditionnelles et religieuses, des acteurs du domaine des énergies renouvelables, ainsi que de la population et des étudiants de cette grande et belle école. "Il faut noter qu'après Yopougon, le gouvernement construira bientôt à Boundiali, ville qui dispose de la plus grande centrale solaire de notre pays, un centre de formation en énergie solaire", a annoncé Robert Beugré Mambé. (Source : CICG)

LUTTE CONTRE LE SIDA : 177 717 ORPHELINS ET ENFANTS VULNÉRABLES PRIS EN CHARGE EN 2024

La Côte d'Ivoire est engagée pour l'élimination de la pandémie du Sida à l'horizon 2030. En attendant l'atteinte de cet objectif majeur, le pays a mis en œuvre de nombreuses initiatives dont le Programme National de prise en charge des Orphelins et autres Enfants rendus Vulnérables du fait du VIH/Sida (PN-OEV). En Côte d'Ivoire, l'épidémie du Sida a perdu de sa virulence. On note entre 2010 et 2024, une réduction des nouvelles infections au VIH de 67% et de 75% pour les décès liés au SIDA. Des tendances à la baisse que le pays, pour avancer vers son objectif d'éliminer la pandémie en 2030, s'efforce de maintenir. Ainsi, dans le cadre de la lutte, de nombreux programmes dont le Programme National de prise en charge des Orphelins et autres Enfants rendus Vulnérables du fait du VIH/Sida (PN-OEV) sont déployés. Environ 5 milliards de FCFA ont été mobilisés de 2023 à 2025 par l'État et ses partenaires pour assurer cette prise en charge globale. Selon les chiffres du bilan gouvernemental 2011-2025, ce sont 177 717 OEV qui ont été pris en charge en 2024 contre 125 785 en 2011.

ÉLECTRIFICATION : LE LYCÉE PROFESSIONNEL DES MÉTIERS DES ÉNERGIES RENOUVELABLES DE YOPOUGON OUVRÉ DE NOUVELLES PERSPECTIVES, AFFIRME LE MINISTRE N'GUESSAN KOFFI

Le Lycée Professionnel des Métiers des Énergies renouvelables de Yopougon (LP-MER) ouvre de nouvelles perspectives, car grâce aux énergies renouvelables, la Côte d'Ivoire pourra électrifier durablement les zones rurales et isolées, où l'extension du réseau électrique classique demeure difficile, a fait savoir le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi. C'était lors de l'inauguration dudit Lycée, le vendredi 05 décembre 2025, par le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé. "Les compétences formées ici participeront à l'atteinte d'un objectif national majeur : permettre à la Côte d'Ivoire de disposer, à terme, d'un taux de couverture électrique de 100 % sur l'ensemble du territoire. Avec la biomasse, nos jeunes transformeront les résidus agricoles tels que les cabosses de cacao, les coques de cajou ou les déchets organiques, en énergie propre ", a expliqué N'Guessan Koffi. (Source : CICG)

PA-PS GOUV : LE PROJET AMÉLIORE LES CONDITIONS DE VIE ET DE TRAVAIL DES AGRICULTEURS

Le gouvernement met en place des programmes pour renforcer la sécurité alimentaire des populations, lutter contre la cherté de la vie et améliorer les conditions de vie et de travail des acteurs du secteur agricole. À Ferkessédougou, une coopérative d'une centaine de productrices de maraîchers bénéficie chaque année d'un important appui en matériels agricoles, en semences et en engrais. Le groupement a également été doté de châteaux d'eau, de trois forages, d'un système d'irrigation et d'un tricycle. Des équipements qui ont profondément amélioré les conditions de travail de ces femmes. Ces accompagnements s'inscrivent dans le cadre du Projet d'Appui au Programme Social du Gouvernement (PA-PS Gouv), qui vise une meilleure exploitation des potentialités agricoles du pays et l'autonomisation

durable des producteurs et productrices. De 2022 à fin 2024, 781 hectares ont été exploités pour une production de 12 169 tonnes de légumes, contre un objectif initial de 10 450 tonnes. (Source : CICG)



DES POLICIERS FORMÉS POUR LUTTER CONTRE LA FRAUDE DOCUMENTAIRE AUX FRONTIÈRES

Du 2 au 4 décembre 2025, Abidjan-Cocody a accueilli une formation spécialisée destinée à renforcer les capacités opérationnelles des unités de police en poste aux zones frontalières de Côte d'Ivoire. Cette initiative a concerné 12 référents en fraude documentaire, issus de 12 postes de police frontaliers, dans le but d'améliorer la gestion intégrée des frontières et de lutter efficacement contre la fraude documentaire et à l'identité. Organisée dans le cadre du projet « Gestion des frontières en Côte d'Ivoire », cette formation a été financée par la Confédération suisse et mise en œuvre par le Centre international pour le Développement des Politiques Migratoires (ICMPD), en collaboration avec le ministère ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité. L'objectif est de doter les services chargés du contrôle aux frontières de compétences pointues, d'outils modernes et d'un accompagnement technique ciblé.



ÉDUCTION : LES ISE ARRIVENT POUR RENFORCER L'ENCADREMENT DES JEUNES

Le Conseil des ministres a adopté, le mercredi 03 décembre 2025, au Palais présidentiel à Abidjan-Plateau, un décret déterminant les modalités de création, d'ouverture, d'organisation et de fonctionnement des Institutions socio-éducatives (ISE). « Prévues par la loi n° 2023-898 du 23 novembre 2023 d'orientation relative à la jeunesse, les ISE sont des établissements publics ou privés de proximité, d'encadrement de la jeunesse et de promotion de l'éducation permanente », a indiqué le porte-parole du gouvernement, Amadou Coulibaly, par ailleurs ministre de la Communication. Les ISE sont réparties en quatre catégories. Ce sont les Maisons des Jeunes, les Centres d'Animation et de Formation des Jeunes, ainsi que des Centres de Lecture et de Documentation et les Centres d'Accueil Jeunesse. Selon Amadou Coulibaly, ce décret détermine les règles de création et de gestion de ces différentes structures. (Source : CICG)



« LES SUBLIMES DU TOURISME » 2025 : LA GRAND-MESSE DE L'ÉCOSYSTÈME TOURISTIQUE ET LUDIQUE, LE 10 DÉCEMBRE !

Toute la grande famille de l'écosystème touristique et ludique, sous la férule du ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, y mettra, une fois de plus, l'excellence, comme marqueur indélébile d'un secteur robuste, en plein essor avec l'excellence comme son ADN. Après trois éditions, la cérémonie de distinction annuelle des acteurs de l'écosystème du tourisme et des loisirs de Côte d'Ivoire, aussi bien du secteur privé que de l'Administration, « Les Sublimes du Tourisme », se tiendra, le 10 décembre 2025, au Palais des congrès du Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Une initiative du ministre Siandou Fofana afin d'une appropriation de la stratégie Sublime Côte d'Ivoire, sous le prisme de l'excellence.



ABIDJAN : LE DISTRICT SUSPEND SA MESURE D'INTERDICTION DE CIRCULATION DES MOTOS ET TRICYCLES SUR PLUSIEURS AXES DE LA VILLE

Le District autonome d'Abidjan a annoncé, ce samedi 6 décembre 2025, la suspension des mesures d'interdiction de circulation des motos et des tricycles sur certains axes de la capitale économique ivoirienne. Dans un communiqué signé par le Directeur de l'Information, de la Communication et des TIC, Nicolas Baba Coulibaly, le district invite ainsi les usagers à contribuer à un usage responsable et civique des voies publiques, en respectant le code de la route. Dans un communiqué consulté, le vendredi 5 décembre 2025, le district annonçait l'interdiction de circulation des engins à deux et trois roues sur plusieurs axes principaux d'Abidjan, notamment les boulevards Félix Houphouët-Boigny, Lagunaire, de la République, Latrille, ainsi que les ponts Henri Konan Bédié, Alassane Ouattara et le 4^e pont.



SALON DU LIVRE POUR ENFANTS : LE GOUVERNEMENT APPELLE À OFFRIR DES CHÈQUES LECTURE AUX JEUNES

Le gouvernement ivoirien, à travers la directrice de l'Industrie du Livre et de la Promotion de la lecture, Gisèle Chatelain, a lancé un nouvel appel aux dons de chèques lire destinés aux jeunes lecteurs, à quelques jours de l'ouverture du Salon du Livre de l'Enfant et de l'Adolescent (SALEA). « Nous réitérons notre demande de chèques lire à tous nos partenaires », a déclaré, jeudi 4 décembre 2025 lors d'un point-presse à Abidjan-Plateau, Mme Chatelain, invitant les maisons d'édition et toute personne « généreuse » à contribuer à cette initiative. Son adjoint, le sous-directeur chargé de la promotion de la lecture, Denis Yaurobat, a également exhorté les donateurs, mécènes et partenaires habituels à soutenir l'événement, assurant que le comité d'organisation reste « ouvert » aux contributions. Placée sous le thème « Parents, lisons et faisons lire nos enfants », cette 8e édition se tiendra du 11 au 13 décembre à la salle Bernard Dadié du palais de la culture de Treichville.



MONDIAL 2026 : LES ÉLÉPHANTS DE CÔTE D'IVOIRE JOUERONT AUX USA ET AU CANADA

La Côte d'Ivoire connaît désormais le parcours qui l'attend au premier tour de la Coupe du monde 2026 à l'issue d'un tirage rendu public, ce vendredi 05 décembre 2025. Logés dans le groupe E en compagnie de l'Allemagne, de l'Équateur et de Curaçao, les Éléphants évolueront dans trois grandes villes nord-américaines pour tenter de décrocher leur qualification pour les huitièmes de finale. Les hommes d'Émerse Faé entreront en lice le 14 juin à 19h, à Philadelphie, face à l'Équateur. Pour leur deuxième sortie, les Éléphants se mesureront à l'un des favoris du groupe, l'Allemagne, le 20 juin à 16h, dans la grande ville canadienne de Toronto. Une affiche de prestige qui pourrait peser lourd dans la course à la qualification. La Côte d'Ivoire bouclera son premier tour le 25 juin à 19h, de retour à Philadelphie, face à la sélection de Curaçao.

» AGENCE DE PRESSE



VISITE À CIPREL : LA BANQUE MONDIALE RÉAFFIRME SON ENGAGEMENT À ACCOMPAGNER LA CÔTE D'IVOIRE DANS LA CONSOLIDATION DE SON SECTEUR ÉNERGÉTIQUE

Le vice-président de la Banque mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre, Ousmane Diagana, a effectué, dimanche 7 décembre 2025, une visite de travail sur le site de la Compagnie ivoirienne de production d'électricité (CIPREL) à Abidjan-Vridi, afin de réaffirmer l'engagement du Groupe de la Banque mondiale à accompagner durablement la Côte d'Ivoire dans la consolidation et la transformation de son secteur énergétique. Conduite en présence de représentants du ministère de l'Énergie, de la Société financière internationale (SFI), de la Banque mondiale, ainsi que de plusieurs responsables d'institutions techniques et industrielles, cette visite intervient dans un contexte de forte croissance de la demande électrique dans la sous-région et de mise en œuvre accélérée des stratégies nationales d'approvisionnement en gaz et de transition énergétique. « Cette visite a été très riche et très instructive. Avec 30 ans d'existence, CIPREL est une entreprise mature, dont l'expertise a été éprouvée et les résultats sont tangibles », a déclaré M. Diagana.

» AUTRES SOURCES

PLUSIEURS CHEFS D'ÉTAT À ABIDJAN POUR L'INVESTITURE DE OUATTARA

Réélu pour un nouveau quinquennat à l'issue de l'élection présidentielle du 25 octobre 2025, avec 89,77% des suffrages exprimés, Alassane Ouattara prête serment, ce lundi 8 décembre 2025, date fixée par la Constitution pour l'investiture des Chefs d'États élus. Le Président sénégalais, Bassirou Diomaye Faye, a été accueilli, ce dimanche 7 décembre 2025 à l'aéroport d'Abidjan, par le Vice-président ivoirien, Tiémoko Meyliet Koné, dans le cadre de cette cérémonie de prestation de serment. Le vice-président de la République a également accueilli, ce dimanche, à l'aéroport d'Abidjan, le Chef de l'État gabonais, Brice Clotaire Oligui Nguema, ainsi que le Président mauritanien, Mohamed Ould Ghazouani, et le Président congolais, Denis Sassou Nguesso. La cérémonie d'investiture prévue à 10h (GMT, heure locale) au palais présidentiel, devrait également enregistrer la présence de Vice-présidents, de Premiers Ministres, ainsi que de hauts responsables d'institutions internationales et des délégations officielles.

CÔTE D'IVOIRE - BURKINA : REPRISE DU DIALOGUE APRÈS LES TENSIONS DIPLOMATIQUES

La Côte d'Ivoire et le Burkina Faso ont amorcé, samedi à Ouagadougou, une reprise du dialogue direct après plusieurs mois de crispation diplomatique. Le ministre délégué ivoirien chargé de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'Extérieur, Adama Dosso, a été reçu par Jean-Marie Traoré, ministre burkinabè des Affaires étrangères, de la Coopération régionale et des Burkinabè de l'Extérieur, pour une rencontre qualifiée de « franche, sereine et constructive ». Adama Dosso a déclaré que « la Côte d'Ivoire et le Burkina Faso sont comme deux poumons d'un même corps économique et social », rappelant que les incompréhensions passées doivent « appartenir au passé ». Jean-Marie Traoré a, quant à lui, salué « un esprit fraternel conforme à la vision du Chef de l'État, le Capitaine Ibrahim Traoré », appelant à approfondir ce premier pas vers un rapprochement solide. Ouagadougou a réaffirmé sa disponibilité à œuvrer pour une coopération apaisée, fidèle aux liens historiques, culturels et humains entre les deux peuples.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



101 Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.

